



18 mars 2024

Chères familles du district scolaire de Philadelphie,

Comme nous approchons de la fin de la sélection des écoles pour l'année scolaire 2024-2025, nous voulons partager une mise à jour importante sur ce qui se passe dans les prochaines semaines. L'un des principes que nous nous sommes fixés pour améliorer la sélection des écoles après l'année dernière était d'aider les élèves qualifiés qui n'ont pas reçu d'offre à obtenir des places dans les écoles où des places sont disponibles. Dans ce but, les élèves qualifiés qui ont participé à la sélection des écoles pour l'année scolaire 2024-2025 et qui n'ont pas reçu d'offre de placement de la part d'une école basée sur des critères ou d'une école à l'échelle de la ville à laquelle ils ont présenté leur demande, seront mis en contact avec des écoles basées sur des critères ou des écoles à l'échelle de la ville qui ont des places disponibles et pour lesquelles ils remplissent les critères.

Les élèves qualifiés sont ceux de la 5^{ème} à la 12^{ème} année qui ont participé à la sélection de l'école, ont déposé une demande auprès d'au moins une école basée sur des critères ou à l'échelle de la ville, n'ont reçu aucune offre, et :

- sont uniquement sur liste d'attente, OU
- ont déposé une demande et téléchargé tous les documents de la demande, jusqu'à la page de signature, mais ne l'ont pas soumis, OU
- ont fourni des notes et des documents de présence, mais n'ont pas soumis le formulaire de relevé de notes commun requis, n'ont pas demandé d'appel et n'ont donc pas reçu d'offres sur liste d'attente.

Les élèves qualifiés seront mis en contact avec les écoles qui ont de la place, en fonction de leur capacité à répondre aux critères de l'école.

Ce processus d'examen après la loterie n'aura aucun effet sur le statut actuel de l'élève sur la liste d'attente. Les familles des élèves qui remplissent les conditions requises pour participer à cette procédure d'examen après la loterie seront contactées directement pour leur fournir des informations additionnelles.

Même si nous partageons ce message avec l'ensemble de la communauté du district afin de maintenir la transparence autour de la sélection des écoles, n'oubliez pas que ce processus d'examen après la loterie ne s'applique pas à tout le monde. Seuls les élèves qui ont participé à la sélection d'une école et qui remplissent les conditions mentionnées ci-dessus recevront d'autres informations sur la procédure d'examen après la loterie. Notre but est d'aider tous les élèves qualifiés qui ont choisi de participer à la sélection des écoles à trouver une école basée sur des critères ou une école à l'échelle de la ville qui leur convienne - même si ce n'était pas



leur premier choix - tout en remplissant les places vacantes dans nos écoles. Nous vous invitons à trouver des réponses à vos questions additionnelles sur [le site web de la sélection des écoles](#).

Merci de votre partenariat. Les retours d'information et les commentaires des familles nous ont été précieux pour affiner le processus de sélection des écoles. Ensemble, nous pouvons préparer nos enfants à imaginer et à réaliser le futur qu'ils souhaitent.

Sincèrement,

Ericka L. Washington
District scolaire de Philadelphie
Chef adjointe de l'inscription et du placement des élèves